

Lieber Kollega! Wie du aus der Beilage ersiehst, ist eine Stelle für Religionslehre an der Kantons-Schule ausgeschrieben. Könntest du dich nicht zu einer Anmeldung entschließen? Diese Stelle war etliche Jahre in den Händen des Hrn Winteler, der sonst Geschichtelehrer & Vogelkammer war. Erster ist seit wieder sehr leidvoller Unterricht erkrankt. Es wäre sehr nötig, dass der Religionsunterricht am Seminar des Kantons-Schule in die Hände v. lüchtigen Fachleuten keine & es sollte unbedingt d. Anmeldung v. einem solchen ein gehen. Es ist gerade d. Schmied für d. aargau. Klerus & d. Schule v. den Kanton, wen sie immer Religionslehrer sind, v. denen d. Schüler nicht einmal erfassen, was Christenglaube ist.

Die Entfernung Safenwil - Aarau macht nichts aus. Winteler wohnt in Murz enthal. Es gehen auch Schüler v. Safenwil nach Aarau, also kaum ander e. Lehrer des tam die Stunden können hoffendl. So gelegt w. dass sie in ein-od. Zweimaliger Anwesenheit erledigt werden können. Da hast keinen Bezirksumunterricht & hast das Zug zu dieser Stelle & Tätigkeit. Ich möchte dich also sehr ernstlich bitten,

KBA 9314.1

Dir d. Sache zu überlegen & wenn immer möglich dich bald
an demselben. Ich hoffe, der Kirchenrat würde event. die An-
mendung eines Theologen unterstützen bei der Regierung vor dem
Wahlkörper. Wir haben nächsten Mittwoch Sitzung - bis dahin
hätte ich gern v. dir Bericht.

Mit freundl. Grusse

Dein

F. Haller

Auch für das bevorstehende, wichtige Familienereignis wünsche Herz-
liche Wünsche. Gott leite die Seele nach seiner Heimlichkeit & lasse
Euch Freude erleben!